
Los abogados, satisfechos por el premio al turno de oficio de Extranjería

Redacción CÁDIZ

El Ilustre Colegio de Abogados de Cádiz ha celebrado la entrega de la XIII edición de los Premios Andalucía sobre Migraciones, convocados por la Consejería de Justicia y que este año ha recaído, entre otras entidades sociales, medios de comunicación y otras personalidades, en el Consejo Andaluz del Colegio de Abogados por su compromiso con el turno de oficio especial de Extranjería.

En una nota, ha señalado que el Consejo Andaluz de Colegios de Abogados ha sido reconocido por garantizar el acceso de la población inmigrante a una asistencia jurídica para la defensa de sus derechos. Asimismo, ha recordado que desde que llegan a España surge el derecho de defensa que prestan los distintos colegios de abogados andaluces.